
①点目に行政組織の改編、名称変更、業

務の見直しについてお伺いをしました。

合併推進を目指し、時代の流れを鑑み、

市民にわかりやすい名称、親しみ易い名

称を用いるべきではと、例えば、児童福

祉課を児童福祉部として格上げ、または

わかりやすい名称として「こども部

（課）」の新設を図るなど検討すべきで

はないかと訴えました。

また、超超高齢化が進む中にあって高齢

福祉課を「お年寄り元気課」などへ名称

の変更及び業務内容の見直しを図るべき

ではとお訴えをしました。その他、「青

少年サポート課」。

②点目に人事給与システムについて質問

しました。通常、企業ではタイムカード

等を利用して従業員の出勤等を管理して

おり、市として出勤管理が曖昧なように

見受けらる部分があり、管理体制の見直

し、例えば愛知県豊中市のように、磁気

カードによる給与計算システムを導入

し、業務削減、経費削減を目指すべきで

はないかと提案し、市の取り組みを質問

しました。

③点目に市税の納付にコンビニエンス・

ストアでの納付を可能にすべきではと提

案しつつ市の取り組みをお伺いしまし

た。現在、上下水道料金だけはコンビニ

で支払が可能となっており、これに追加

して国民健康保険税・介護保険税・固定

資産税・都市計画税・軽自動車税などの

市税も納付出来るように、昨年４月の地

方自治法施行令改正で可能となったとこ

ろであり、早急な実施へ向けて要望しつ

つお伺いをしました。

①「こども課」への名称変更など業務の

見直しを含めて検討していきます。

②他市町村の動向を検討していきたいと

思います。

③平成１８年度の導入を目指して検討を

進めて参ります。
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１．行財政改革について



①学校敷地内に交番を設置し、地域の安

全と児童生徒の安全を確保を図るべきと

訴え、市の取り組みをお伺いしました。

②学校、保育園などの正門や裏門に監視

カメラの設置が出来ないものか、お伺い

しました。

③優しい心を育むために、人のぬくもり

を実感出来るような、肌の触れ合い大運

動会の開催を提案しました。幼稚園・保

育園・小学校・中学校・高校・大学に通

う児童生徒さん達と様々な障害を乗り越

えて頑張っている皆さんと交流の為の大

運動会の実施は有意義なことと市民の方

の声を紹介させて頂き、市の取り組みに

ついてお伺いしました。

①交番の設置につきましては先進事例を

参考とし検討事項とさせて頂きます。

②教育現場への対応は厳しい財政事情も

あり検討課題とさせて頂きます。保育

所に関しましては前向きに検討してい

きます。

③関係団体の意見を聞きながら研究課題

とさせて頂きます。

①５・３０（ゴミゼロ）運動として行っ

ている清掃活動の日を利用して「ごみ拾

いでギネスに挑戦」をしてはいかがかと

提案し、お伺いしました。

②イルミネーションやライトアップにつ

いてお伺いしました。市役所そのものの

飾り付けや、中央第１公園、エンゼルド

ーム、市立図書館の庭、ふるとね公園橋

などをライトアップし、街おこしの一環

と出来ないものかお伺いしました。

③春日部市市制施行５０周年記念の最後

のイベントについてお伺いしました。特

に大成功裏に終了した国体の春日部にお

ける立て役者としての卓球の福原愛ちゃ

んを招待し、市内の中学校の卓球部員な

ど卓球愛好家の皆さんとの交流試合など

はいかがかと提案し市の取り組みについ

てお伺いしました。

①市としては現状の活動を中心に今後も

継続して行うつもりです。

②厳しい財政状況でもあり研究課題とさ

せて頂きます。

③福原選手の日程の都合もあり、来年度

以降日程調整を図りながら検討してい

きたいと思います。
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☆ドッグランの設置や動物たちと共存出来る街づくりを目指し、地

域の愛犬家の方達と犬のしつけ方教室や、地域の防犯の為にワン

ワンパトロール隊を結成し、活動を始めました。

☆関心と興味のある方の参加をお待ちしています。メール下さい！

２．教育関係について

３．街おこし事業について


